

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan pemaparan hasil dan pembahasan di atas penelitian dengan judul “Pembentukan Perilaku adaptif pada santri baru tahun 2023/2024 Melalui Kegiatan Pembinaan Dan Bimbingan Sosial Di Pondok Pesantren Nurul Furqon Babakan Ciwaringin Cirebon dapat disimpulkan bahwa Pembentukan Perilaku adaptif pada santri baru tahun 2023/2024 Melalui Kegiatan Pembinaan Dan Bimbingan Sosial Di Pondok Pesantren Nurul Furqon Babakan Ciwaringin Cirebon dapat digambarkan Santri baru memilih untuk diam tidak bergabung dengan santri lainnya, Adanya ketidakberanian santri baru untuk memulai pembicaraan dengan santri lainnya, terjadi beberapa kesalahpahaman atas tingkah laku atau yang nada bicara santri lama, kurangnya manajemen waktu dari individu santri baru Adanya santri baru yang tidak terbiasa dengan fasilitas yang digunakan bersama dengan santri lain, kurangnya partisipasi santri dalam suatu kegiatan sosial atau kegiatan yang, adanya santri baru merasa tidak betah di Pondok Pesantren karena mondok bukan kemauan sendiri melainkan perintah dari orang tuanya. Kondisi latar belakang santri, ada santri yang berasal dari daerah Jawa dan ada santri dari daerah Sunda yang memiliki gaya bahasa dan budaya yang berbeda mengakibatkan adanya cara atau penyampaian bicara dalam berkomunikasi, keadaan ekonomi santri yang berbeda, ada yang menengah ke atas dan menengah ke bawah, santri yang menengah ke atas memiliki tantangan penyesuaian diri antara fasilitas yang disediakan pondok yang terbatas, dan kondisi kepribadian individu, dengan adanya santri yang lebih suka diam dan ada santri yang ceria. Dengan adanya bahwa komunikasi yang dijalani oleh mereka di lingkungan pondok dikatakan baik, walaupun dalam perjalanannya ada beberapa kesalahpahaman terhadap beberapa temannya yang memiliki karakter yang berbeda setiap individu, dengan adanya komunikasi dengan baik diantara santri baru dengan teman sebayangnya, pengurus bahkan dengan pengurusnya terlihat dari interaksi

sosialnya, memiliki perilaku penyesuaian diri seperti dapat memanagemen waktu untuk mengikuti berbagai kegiatan dengan baik, baik di pondok atau di sekolah, memiliki motivasi diri untuk mencapai suatu tujuan yaitu membanggakan orang tua dengan menjadi santri yang berprestasi atau menjadi hafizul qur'an, memiliki pengarahannya diri atau potensi yang akan ditekankan ketika di Lingkungan pondok seperti memilih menjadi santri regular atau tahfidzul qur'an, memiliki partisipasi yang tinggi dalam kegiatan di pondok pesantren Nurul Furqon serta memiliki daya penggerak untuk mencapai tujuan yang diinginkan. Gambaran di atas dilihat langsung dalam kehidupan sehari-harinya dengan data yang pasti bahwa tahun 2023/2024 yang tadinya memiliki 45 santri baru hanya 4 yang tidak dapat menyesuaikan diri yang akhirnya keluar dari Pondok Pesantren Nurul Furqon Babakan Ciwaringin Cirebon. Proses pembentukan perilaku di Pondok Pesantren Nurul Furqon ini melalui pembinaan dan bimbingan sosial yang bertujuan membantu santri baru dalam menyesuaikan diri dan beradaptasi dengan lingkungan pondok ini, yang memiliki jadwal kegiatan tetap dari pondok dan memiliki pengaruh untuk santri baru menyelesaikan masalah sosialnya baik dari pembinaan dan bimbingan sosial. Dalam membentuk perilaku adaptif di Pondok tentunya memiliki pengaruh baik itu untuk keberhasilan atau penghambat penyesuaian santri baru pada sosial, lingkungan dan kondisinya. Faktor keberhasilan yang ada dalam penelitian ini adalah dukungan dari pengasuh pondok pesantren, pengurus pondok, orang tuanya, teman sebayanya, fasilitas pondok yang tentunya akan menambah nilai plus untuk pondok, yang paling berpengaruh ialah motivasi dirinya sendiri untuk bertahan hidup pada semua keadaan. Sedangkan faktor penghambatnya adalah Bedanya Pemikiran Dan Rasa Sayang Orang Tua yang hanya memiliki kesenangan anak yang sekarang, kurangnya motivasi diri serta tergiur pada kehidupan luar pondok.

B. SARAN

Berdasarkan proses dan hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti, maka saran yang dapat peneliti sampaikan terkait penelitian yang sudah dilaksanakan mengenai tentang Pembentukan Perilaku adaptif pada santri baru tahun 2023/2024 Melalui Kegiatan Pembinaan Dan Bimbingan Sosial Di Pondok Pesantren Nurul Furqon Babakan Ciwaringin Cirebon , sebagai berikut :

1. Pengasuh dan Pengurus

Bagi Pengasuh dan pengurus terkait saran yang sangat peneliti harapkan yaitu dengan diadakannya program untuk edukasi, bimbingan, dan konseling terkait tentang pembentukan perilaku adaptif lebih bervariasi sesuai dengan permasalahannya.

2. Santri

Bagi santri baru diharapkan untuk mampu menyesuaikan diri lagi, tetap memiliki motivasi yang kuat untuk kesuksesan diri sendiri.

3. Penulis Penelitian Selanjutnya

Dari hasil penelitian yang peneliti laksanakan, peneliti berharap dapat digunakan untuk peneliti selanjutnya sebagai bentuk kajian pustaka dalam pelaksanaan penelitiannya. Karena penelitian ini sangat jauh dari kata sempurna, masih banyak kekurangan dalam penelitian ini. Peneliti berharap akan ada penelitian untuk tema-tema seperti ini dan dapat mengkajinya lebih dalam lagi. Agar dapat bermanfaat bagi yang membutuhkan

